



Einsatzabteilung, Donnerstag, 29. Mai 2025

## Der LebMalClub zu Besuch bei der Feuerwehr

(ps) Am Dienstagabend war die Feuerwehr Langenselbold Gastgeber für rund 20 Mitglieder des LebMalClubs aus Altenhaßlau, begleitet von ihren Betreuerinnen und Betreuern. Die Gruppe besteht aus Menschen mit körperlicher und/oder geistiger Beeinträchtigung und trifft sich regelmäßig dienstags von 19 bis 21 Uhr.



Der Besuch stand ganz im Zeichen der Begegnung – und dem Ziel, Ängste vor der Feuerwehr abzubauen. Beim ersten Besuch vor zwei Jahren war die Zurückhaltung noch spürbar. In diesem Jahr zeigte sich ein ganz anderes Bild: offener, entspannter, neugieriger. Viele Teilnehmende trauten sich an Aufgaben heran, die damals noch undenkbar schienen. Ob Löschgruppenfahrzeug LF 10, Drehleiter, Pressluftatmer, persönliche Schutzausrüstung, Spritzwand oder Löschrainer – nahezu alle Stationen wurden ausprobiert. Besonders der Löschrainer hinterließ Eindruck. In einer der Gruppen sorgte das erfolgreiche Löschen eines Feuers für sichtbaren Stolz – ein Moment, der zeigt, wie wichtig solche Begegnungen sind.

Der Abend war geprägt von Herzlichkeit, Freude und echtem Miteinander. Es wurde gelacht, gestaunt und mutig ausprobiert. Ein großes Dankeschön gilt dem LebMalClub für diesen besonderen Besuch. Solche Erlebnisse bereichern beide Seiten – und genau deshalb wird es auch in zwei Jahren wieder heißen: Willkommen bei der Feuerwehr Langenselbold!